

## LA PROVINCIA

ENCOMIABLE LABOR DE LA COMUNIDAD EDUCATIVA



COMPROMISO. Los jóvenes trabajan en esta iniciativa solidaria en los talleres de la institución.

## Alumnos hacen salamandras y las donan a quienes lo necesitan

**Estudiantes y docentes de la EET N° 1 de Colón fabrican nuevamente este año estufas a leña con elementos reciclados para entregar a Cáritas.**

En el marco de las Prácticas Profesionalizantes de la educación técnica, estudiantes de 5°, 6° y 7° año, y docentes de la escuela de Educación Técnica (EET) N° 1 Doctor Herminio Juan Quirós de Colón, fabrican este año nuevamente estufas a leña. Las realizan con elementos reciclados; serán donadas a Cáritas para que las entregue a familias que las necesitan.

Sobre esta iniciativa, el profesor Miguel Vidart, jefe de taller, explicó que se realizan en el marco del proyecto educativo que combina aprendizaje y solidaridad, bajo la guía del profesor Leonardo Besson. Y destacó que los estudiantes trabajaron en los talleres de la

institución para armar las salamandras utilizando llantas de auto y pedazos de chapa donados por una metalúrgica local.

El docente apuntó que todos los años se perfeccionan las estufas agregando detalles y terminaciones. “Los estudiantes se entusiasman, aprendiendo y llevando a cabo el trabajo, porque saben que con sus propias manos realizan artefactos para que las familias puedan calentarse en invierno. Sienten el compromiso con el otro, además del aprendizaje”, indicó.

A su vez, valoró que los alumnos “ven que lo que hacen va para alguien que realmente lo necesita y los entusiasma”; y aseguró: “Esto genera que los estudiantes no falten a las prácticas profesionalizantes. Además, le sienten el gustito al trabajo de otra forma, se sienten más comprometidos”.

Desde la EET N° 1 Doctor Herminio Juan Quirós agradecieron a distintas empresas que colaboraron en hacer realidad esta obra benéfica y a los docentes de

los talleres de las demás materias por su colaboración y apoyo en la realización de este proyecto solidario.

El pasado viernes, alumnos y docentes entregaron una de las estufas a leña al merendero de Los Rojitos del Club Atlético Sauce. Las demás estufas construidas serán entregadas a Cáritas Colón, que las distribuirá entre familias en situación de vulnerabilidad para enfrentar las bajas temperaturas.

La Educación Técnica promueve en los estudiantes el desarrollo de capacidades, conocimientos, habilidades, destrezas, valores y actitudes relacionadas con desempeños y criterios de profesionalidad propios del contexto socioproductivo. Para cumplir esta función, se diseñaron las prácticas profesionalizantes, a partir de la Ley de Educación Técnico Profesional (Ley 26.058) en 2005, que buscan acercar las lógicas del mundo del trabajo y la producción a las del sistema educativo.

SE TRABAJÓ EN PROPUESTAS DE COMUNICACIÓN

## Victoria fue sede de un taller sobre humedales

Se concretó el primer taller participativo de comunicación vinculado al Plan de Manejo de la Reserva de Usos Múltiples (RUM) Humedales e Islas de Victoria. La propuesta, que reunió a diversos actores locales y regionales, permitió avanzar en una estrategia colectiva de comunicación con el propósito de trabajar en la elaboración de propuestas para la futura señalética del área. Esta iniciativa se enmarca en el desarrollo de un plan integral de comunicación que acompañe la conservación y puesta en valor del territorio.

Por medio de debates, trabajos en comisión y puestas en común abordaron las necesidades y desafíos existentes en materia de comunicación ambiental. A partir de este intercambio, se comenzó a delinear una es-

trategia orientada a sensibilizar, informar y fomentar actitudes responsables en la comunidad y los visitantes del área.

La amplia participación de instituciones y actores sociales fue uno de los puntos destacados de la jornada. Cabe destacar que la señalética en Áreas Naturales Protegidas cumple un rol esencial en la orientación de los visitantes, la seguridad y la educación ambiental, además de contribuir a la protección del entorno. En este contexto, la jornada permitió sentar las bases para una propuesta construida de manera colectiva, que refleje la identidad y necesidades del territorio. El taller estuvo a cargo de la Fundación Wetlands; la Dirección de Áreas Naturales Protegidas de la Secretaría de Ambiente de Entre Ríos; y la Municipalidad de Victoria.

**MUNICIPALIDAD DE FEDERACIÓN - ENTRE RÍOS  
DEPARTAMENTO EJECUTIVO MUNICIPAL  
LICITACIÓN PÚBLICA N° 10/2.025- DECRETO N° 554/25  
D. E.**

**OBJETO:** Llámese a Licitación Pública N° 10/2025, que interesa la Adquisición de 1 (un) camión usado año mínimo 2012, con destino al Parque Automotor Municipal.-

**PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES:** A retirar de Tesorería Municipal los días hábiles de 7,00 a 12,00 horas. **APERTURA:** Será mediante acto público el día 18 de Junio de 2.025, a las 08,00 horas, en el Salón de los Escudos de la Municipalidad de Federación.

**VALOR DEL PLIEGO:** PESOS VEINTE MIL CON 00/100 (\$ 20.000,00)

**PRESUPUESTO OFICIAL:** TOPE MÁXIMO PESOS SESENTA Y DOS MILLONES CON 00/100 (\$ 62.000.000,00).-

**INFORMES:** Secretaría de Gobierno y Hacienda - Tel. (03456) 481119 - Fax. 481419  
FEDERACIÓN; ENTRE RÍOS, 28 de mayo de 2.025.-

SE REALIZARÁ ESTE MIÉRCOLES EN PARANÁ

## Encuentro de Educación Artística

El Primer Encuentro de Educación Artística será el miércoles de 9 a 11 en el Teatro 3 de Febrero de Paraná, y está destinado a estudiantes de 2° ciclo de nivel primario; y del 1° y 2° año de nivel secundario.

La coordinadora de Educación Artística, Evangelina Rodríguez, precisó que se trata del primero de los encuentros previstos para el presente ciclo lectivo, destinado para los estudiantes de primer y segundo año del nivel secundario, con el fin de compartir las experiencias.

En este marco, se presentarán propuestas de la Escuela de Arte en Música, La Banda Infante Juvenil de San Benito, la Escuela Municipal de Danza y el Coro de Jóvenes de la ciudad de San José, dependientes de la Modalidad de Educación Artística.

### Cronograma

Este ciclo de Encuentros empezó en 2024 con dos jornadas realizadas en Gualeguaychú y en Paraná. En tanto, el próximo encuentro

se realizará en el mes de agosto, con una propuesta de teatro para el nivel inicial; y los siguientes en distintos puntos de la provincia

El objetivo de estos encuentros es facilitar a los estudiantes de las distintas instituciones dependientes de CGE con formación artística la posibilidad de compartir con la comunidad de cada región las producciones artísticas en las que se desarrollan durante el año.

Los interesados en asistir pueden comunicarse por correo a [artistica.cge@entrierios.edu.ar](mailto:artistica.cge@entrierios.edu.ar)



**COLEGIO PROFESIONAL DE MAESTROS  
MAYORES DE OBRAS Y TÉCNICOS  
DE ENTRE RÍOS - LEY N° 8.816**

### CONVOCATORIA A CONGRESO ANUAL ORDINARIO 2025

De acuerdo a lo resuelto por el Directorio del CO.P.M.M.O.T.E.R. el 7 de marzo de 2025 mediante Resolución N° 3.690/25, se convoca a los Sres. Congresales Departamentales del CO.P.M.M.O.T.E.R. al **CONGRESO ANUAL ORDINARIO a celebrarse el sábado 5 de julio de 2025** en la sede GUALEGUAY del CO.P.M.M.O.T.E.R. ubicada en calle Victoria N° 279 de la ciudad homónima, a la hora diez (10:00), con arreglo a lo dispuesto por los Art. 30° y 32° de la Ley N° 8.816, para tratar el siguiente:

#### ORDEN DEL DIA

Punto 1°)- Memoria y Balance del ejercicio cerrado el día 31/12/2024

Punto 2°)- Presupuesto del período anual 2025

Punto 3°)- Renovación parcial de los integrantes del Directorio (Vocales) y de la Comisión Revisora de Cuentas

Punto 4°)- Tratamiento de asuntos relativos a los profesionales colegiados

Punto 5°)- Tratamiento de temas propuestos por el Directorio

**T.E.M. Marcelo Fabián LUGRIN**  
Secretario  
CO.P.M.M.O.T.E.R.

**M.M.O. Hernán Ceferino SCHONFELD**  
Presidente  
CO.P.M.M.O.T.E.R.